

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 056 01 de abril de 2024

## Nos aliamos para el mejoramiento de la educación

La academia y los gobiernos seccionales fortalecen alianzas en favor del mejoramiento de la educación integral para estudiantes de instituciones municipales. En este contexto, se celebró un convenio de cooperación interinstitucional entre la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador y la Secretaría, Recreación y Deporte del Distrito Metropolitano de Quito para la implementación de prácticas pre profesionales.

Este convenio tiene como objetivo la generación y coordinación de actividades destinadas a la ejecución de prácticas pre profesionales de estudiantes de pregrado en contextos reales. La colaboración académica entre ambas instituciones beneficia a la comunidad universitaria y a la sociedad en general.

Además, este acuerdo contempla la aplicación de estas prácticas en los Centros Municipales de Educación Inicial (CEMEI). De esta forma nuestros estudiantes tienen más opciones para complementar su formación profesional con alternativas que les acerca a futuros escenarios laborales.

M.G